
EDITO	-	SIMPLEMENT...MES	MEILLEURS	VOEUX	POUR
VOUS!
Chers	ami(e)s,
	
2020	nous	aura	toute	et	tous,	éprouvés	et	marqués	mais...malgré	tout...le
monde	se	déroule	sans	doute	comme	il	se	devrait.
Alors...pour	2021...
Je	vous	souhaite	de	voir	la	vie	en	couleurs,
Je	vous	souhaite	de	rire,	car	chaque	jour	doit	être	une	célébration.
Je	vous	souhaite	des	baisers,	doux,	tendres,	durs,	volés,	farouches,	mous,
émoustillés,	parfumés,	langoureux,	dissimulés,	mais	surtout	nombreux!
Je	vous	souhaite	d	être	fort	quand	la	vie	vous	éprouve	et	vous	souhaite	d	être
humble	quand	la	vie	vous	comble.
Je	vous	souhaite	des	instants	de	plaisir	et	des	journées	de	bonheur.
Je	vous	souhaite	une	santé	infaillible.
Je	vous	souhaite	de	rêver	votre	vie	et	de	vivre	vos	rêves.
Je	vous	souhaite	d	être	la	meilleure	version	de	vous	mêmes,
Je	vous	souhaite	de	cueillir	l	instant	présent	comme	le	plus	beau	des	fruits	que
la	vie	peut	vous	offrir.
Je	vous	souhaite	que	chaque	lendemain	soit	plus	beau	et	plus	intense	que	le
jour	présent.
Enfin	je	vous	souhaite	de	savourer	les	précieux	instants	de	partage	et	d	amour
en	famille	et	entre	amis.
Que	2021	vous	apporte	la	sagesse	des	aînés	et	l	insouciance	des	plus	jeunes.
	
Marc-Antoine

Pour	le	mois	de	novembre	voici	un	bilan	de	mon
action	:	
-	402	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
echaffaudages,	évènements	etc...)	et	signés
-	27	visio-réunions	ou	rendez	vous	riverains
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Les	droits
de	voirie
2021
révisés
A	circonstances
extraordinaires,
décisions
extraordinaires.
Les	droits	de	voirie	2021
ont	été	étudiés	au	cas
par	cas.
Par	exemple,	pour	aider
au	mieux	les	bars	et
restaurants	dans	leur
future	reprise,	(pour	qui
nous	avions	décidé	de
l'exonération	des	droits
de	terrasses	en	partie
pour	2020),	j'ai	pris	la
décision	de	baisser
symboliquement	leurs
droits	de	terrasse	pour
2021.	

Aménagements
Rue	Carnot
La	rue	Carnot	a	fait	l'objet	de
l'enfouissement	de	réseaux
et	de	remplacement	des
canalisations	d'eaux
pluviales.	Elle	fera	l'objet
d'une	refection	de	voirie	et
d'une	création	d'un
aménagement	cyclable.
Le	tout	s'effectuera	après
une	concertation	menée	(à
distance	et	par	échanges
épistolaires)	avec	les
riverains	jusqu'au	31	janvier
2021.

Nettoyage
des	marchés
Nous	avons,	sous	appel
d'offres,	renouvellé	le
marché...du
nettoyage...des
marchés.
Ce	clin	d'oeil	pour
rappeller	que	notre	ville
possède	5	marchés	:
Centre	ville	(mercredi	&
samedi),	Carnot	(jeudi),
Clos	des	roses
(mercredi),	La	victoire
(vendredi)	et	Pompidou
(mardi).
Ce	marché	de
nettoyage	a	été	attribué
pour	un	montant	de
109.800	euros	HT.

[CONSEIL	de	l'ARC	du	18/12/2020]	L’ambitieux
Plan	Vélo	de	l’ARC	a	suscité	l’adhésion	du	Conseil
d’agglomération,	qui	a	voté	à	l’unanimité	le
changement	de	statuts	qui	y	est	lié.	Nous	avons
présenté	un	investissement	de	6	millions	€	sur	les
6	prochaines	années	!	27	opérations
d’aménagements	ont	été	retenues	et	seront
soumises	dans	les	jours	à	venir	à	la	concertation
sur	notre	site	internet.	Parallèlement,	le	service
VeloTIC	va	s’enrichir	de	40	vélos	à	assistance
électrique	supplémentaires,	nous	allons	œuvrer
pour	la	sécurité,	faire	un	travail	de	sensibilisation	et
développer	les	stationnements	avec	notamment
43	«	vélo-stations	»	couvertes	de	6	places
chacune…	La	mobilité	est	un	enjeu	qui	a	toujours
été	prégnant	dans	notre	politique
intercommunale,	nous	le	traduisons	aujourd’hui
avec	un	engagement	renforcé	autour	des
déplacements	cyclables.

LANCEMENT	DU	BUS	DÉPARTEMENTAL	ANTI-COVID
DANS	LES	DÉSERTS	MÉDICAUX	DE	L'OISE
A	partir	du	11	janvier	2021,	le	Département	permet
aux	habitants	des	zones	les	plus	touchées	par	la
désertification	médicale	de	se	faire	dépister
gratuitement.

14300	hectares

Les	infos	de	l'agglo

L'Oise	à	la	une

Le	saviez	vous?

https://www.agglo-compiegne.fr/agglomeration-de-la-region-de-compiegne?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Lettre_-_infos_n8&utm_medium=email
https://www.oise.fr/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Lettre_-_infos_n8&utm_medium=email


	
C'est	la	surface	de	la	forêt	de	Compiègne.	Le
périmètre	de	celle-ci	n'a	pas	changé	depuis	le
Moyen	Âge	!
Elle	était	un	"terrain	de	jeux	et	de	chasse"	des	rois
de	France.

Le	hêtre	y	est	l'essence	la	plus	représentée	avec
41%	environ.	Elle	compte	5600	éspèces	végétales
et	6600	éspèces	animales	environ	!

Après	la	déclaration	du	gouvernement,	Sonia	de	la
Provoté,	sénatrice	du	Calvados,	médecin	et	vice-
présidente	de	l'Office	Parlementaire	d'Evaluation
des	Choix	Scientifiques	et	technologiques
(OPECST)	est	intervenue	au	Sénat	sur	la	place	de
la	vaccination	dans	la	stratégie	de	lutte	contre	la
COVID	19.
«La	confiance	des	citoyens	et	une	logistique
efficace	sont	les	deux	conditions	à	la	réussite	de	la
stratégie	vaccinal	(...)	La	parole	publique	doit	être
claire	et	lisible	(...)	Le	consentement	libre	et	éclairé
de	se	faire	vacciner,	ne	se	décrète	pas,	ne
s’impose	pas;	il	se	construit	(...)	Les	épisodes	des
masques	et	des	tests	ayant	montré	les	limites	de
l’hypercentralisationn,	le	plan	de	vaccination	doit
être	adapté	aux	particularités	des	territoires».

La	minute	de	silence	en	la	mémoire	de	Valéry
Giscard	D'Estaing,	président	(UDF)	de	la
république	Française	de	1974	à	1981.
	
Européen,	centriste,	humaniste	et	réformateur,	il	a
incarné	les	valeurs	auxquelles	je	suis
profondément	attaché.
Une	de	ses	citations	résonne	en	moi	depuis
toujours	et	reste,	à	mon	sens,	plus	que	jamais	d
actualité	:	«	Qui	que	vous	soyez,	inconnu	ou
célèbre,	faible	ou	puissant,	vous	détenez	une	part
égale	du	destin	de	notre	pays.	»
Merci	monsieur	le	président.

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici

Des	nouvelles	du	Nouveau	Centre

Le	moment	du	mois

https://www.brekiesz.fr/photos-terrain-2020-2026?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Lettre_-_infos_n8&utm_medium=email
http://www.les-centristes.fr/?utm_source=sendinblue&utm_campaign=Lettre_-_infos_n8&utm_medium=email


A	partir	du	13
janvier
Même	s'il	est	difficile	de
vous	donner	des	dates
d'évènements	à
venir...certaines	choses
sont	immuables,	la	saint
Nicolas	le	6	décembre!

11	Janvier
Collecte	des	sapins	à
Compiègne

20	janvier
Pour	les	soldes	2021
plus	que
jamais...pensez	et
consommez	local.
Nos	commerçants	ont
besoin	de	nous.	Ils	sont
TOUS	essentiels	!

Marc	Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie	et
de	l'aménagement	urbain
Hotel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.73.12

Save	the	date	!

Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	à	la	lettre-infos	de		MAB.	
Si	vous	ne	souhaitez	plus	recevoir	ce	mail,	cliquez	ci	dessous
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